

## 横浜市体育大会(6年)

### ひとりが、みんなが、かがやく

11月7日(木)、三ツ沢公園陸上競技場で横浜市の体育大会がありました。

「レッツ ダンス ウィズ ヨコハマ」というダンスの他、タイムトライアル(短距離走)や長縄跳びに出場しました。その他、100m走、リレーに代表選手として出場した児童もいました。一つ一つの競技に全力で取り組んでいる様子には、目を見張るものがありました。

一致団結してあざの代表選手を応援していて、素晴らしかったです！



応援も頑張りました！

## 読書週間

### たくさんの本とふれあう

11月1日(金)から11月15日(金)の2週間、読書週間を行いました。

今年も図書委員の子どもたちがアイデアを出し合い、4月初めの委員会活動から準備をしてきました。

火曜日は「本探しゲーム」、水曜日は「司書の松本先生によるクイズ大会」、木曜日は「本かるたゲーム」を行い、たくさん子どもたちでにぎわっていました。スタンプラリーの最後には、景品がもらえるということもあり、多くの子どもたちがスタンプ集めに一生懸命でした。これを機に、本に親しむ機会が増えてくれればと思っています。



本かるたに夢中です。

## 未就学児とのあきまつり(1年)

### 年長さんとふれあう

11月5日(火)に生活科の学習の一環として、シャローム保育園・荏田北保育園の年長さんを招待して「あきまつり」を開催しました。子どもたちは、年長さんが楽しめるように、おもちゃを工夫したり、分かりやすい遊び方を考えたりと、試行錯誤しながら準備をしてきました。



公園で集めたどんぐりでおもちゃを作りました。

どんぐりゴマやどんぐりを使った人形や楽器など、それぞれのグループに分かれて作品を作りました。

当日は、相手を意識しながら遊び方を分かりやすく説明したり、手作りおもちゃで一緒に遊んだりすることができました。今回のように、相手の立場に立って考えたり話したりすることは、とても大切なことです。今後も、様々な活動を通して、このような経験をたくさん重ねていってほしいと思います。



手作りおもちゃに夢中な年長さん。



遊び方を分かりやすく説明しました。